

En Chiapas los ingresos por Remesas Familiares superan los 1,000 millones de dólares.

El valor de las remesas familiares para Chiapas, registrado al cuarto trimestre del 2024 fue de 1'064,900 millones de dólares. Cabe destacar que a partir del 4º. trimestre del 2016 dicho valor ha venido en constante aumento. En el largo plazo se observa la tendencia de crecimiento de los ingresos por remesas familiares, destino que favorece los ingresos de los hogares de la entidad.

Al cuarto trimestre del 2024, Chiapas ocupó el lugar número 6 a nivel nacional por su participación en los ingresos por remesas familiares. Los primeros lugares fueron los estados de Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Ciudad de México y Estado de México; siendo estos de mayor antigüedad en tradición migratoria.

Comparando el cuarto trimestre de este año con el anterior existe una reducción de 44.7 millones de dólares, que representa una disminución de -4.03 por ciento y en relación al 3.er trimestre del año 2024, se registro una disminución de 21.5 millones; es decir un decremento de -2.0 por ciento.

Del total estatal, destaca el municipio de San Cristóbal de las Casas como el mayor receptor de remesas con 233.3 mdd (21.9%), casi una cuarta parte del total de remesas que recibe el Estado.

Comitán de Domínguez se ubica en el segundo lugar con 130.0 mdd (12.2%), en tercera posición se ubicó Tapachula con 72.4 mdd (6.8%)

La capital del estado, Tuxtla Gutiérrez ocupó el cuarto lugar con 65.2 Mdd (6.1%).



[Consultar Información](#)

Chiapas. Trabajadores asegurados al IMSS. Enero 2025

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al mes de enero de 2025, en Chiapas, se registraron 261,341 de los cuales 162,335 (62.1%) son hombres y 99,005 (37.9%) son mujeres; cifra que representa 1.17% del total nacional.

De los 261,341 trabajadores asegurados al IMSS en Chiapas, 229,410 son trabajadores permanentes (urbanos y del campo), cifra que representa 87.8% de los trabajadores afiliados a esta institución, lo anterior ubicó al estado en el undécimo lugar en el contexto nacional en este rubro, ubicándose por arriba de entidades como Jalisco, Morelos, Puebla, Y Tabasco; entre otras; así como del valor nacional (86.8%).

En comparación con el mes anterior, se registró una disminución de 0.59% que representó 1,552 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2024 el aumento fue 3.4% lo que significó 8,592 aseguradas más ante ese instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de enero de 2025 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadores asegurados fueron Arriaga (4,024), Tapachula (1,905), Huehuetán (1,741), Berriozábal (1,371) y Tonala (1,144).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadores en el periodo citado fueron Reforma (-889), Palenque (-833), Comitán de Domínguez (-753), Venustiano Carranza (-447) y Huixtla (-302).

En la entidad, el sector primario concentró 17,207 de los trabajadores asegurados (6.6%); en el sector secundario se encontraban 52,498 trabajadores (20.1%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de asegurados con 191,636 que representaban 73.3% del total.



[Consultar Información](#)